
Augusta.  Fuochi  d'artificio
non  conformi:  sequestrati
2.000  pezzi,  denunciato  un
38enne
Operazioni di controllo e contrasto alla vendita di botti
“illegali”, sequestrati ad Augusta duemila articoli pirici con
marchio CE non conforme. Gli agenti del Commissariato hanno
denunciato un 38enne per il reato di frode in commercio.

Portopalo. Nasce il marcio di
qualità  territoriale  per  il
pescato locale
Verrà presentato domenica prossima, alle ore 11, nella Sala
Consiliare del Comune di Portopalo, il “Marchio di Qualità
Territoriale”, scaturito dal Progetto “Qualità di due mari”,
promosso dal Gac dei Due Mari e che ha interessato i Comuni di
Avola, Noto, Pachino, Portopalo di Capo Passero, Pozzallo e
Ispica.  Interverranno  Paolo  Giarletta,  esperto  di
comunicazione  e  marketing,  uno  dei  curatori  del  progetto,
Lorenzo  Taccone,  coordinatore  del  progetto,  e  Dario
Cartabellotta, Direttore generale del Dipartimento regionale
della Pesca Mediterranea. Nell’incontro verranno presentati i
risultati scaturiti dall’analisi dei questionari raccolti dai
rilevatori  del  progetto  tra  le  varie  realtà  economiche  e
produttive del territorio interessato.
Lo  sviluppo  del  Marchio  Territoriale  unico,  esclusivo  e
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riconoscibile  all’esterno  punta  a  favorire  lo  sviluppo  di
nuovi  mercati  sia  a  livello  locale  che  extraregionale.
Un’occasione,  come  è  stato  sottolineato  nei  vari  seminari
formativi che si sono svolti a Portopalo, Marzamemi, Pozzallo
e Avola, per le imprese del settore ittico, agroalimentare,
ricettivo e della ristorazione del territorio del Gac dei due
mari per ottenere visibilità, creare condizioni di sviluppo e
farsi conoscere di più e meglio dai consumatori.
Il progetto punta a promuovere e valorizzare, inoltre, le
produzioni tipiche e di qualità, orientare i consumatori sulla
qualità  dei  prodotti,  favorire  la  destagionalizzazione  del
turismo,  innalzare  il  livello  qualitativo  dell’offerta  di
prodotti e di servizi e facilitare la creazione di reti e
progettualità  condivise  tra  soggetti  pubblici  e  privati
locali.

Rosolini.  "Vivi  troppo
all'occidentale":  marocchino
aggredisce la sorella
Ennesimo episodio di maltrattamenti tra le mura domestiche.
Nella serata del 16 dicembre i carabinieri della Stazione
Carabinieri di Rosolini hanno tratto in arresto, in flagranza,
Essebbane Abdelmajidm, marocchino di 22 anni, già noto alle
forze  dell’ordine  per  i  suoi  precedenti  di  polizia  e
attualmente  sottoposto  alla  misura  cautelare  degli  arresti
domiciliari per rapina.
I carabinieri, allertati dal personale sanitario del presidio
territoriale  di  emergenza,  sono  intervenuti  dietro
segnalazione  di  una  giovane  donna  aggredita.
Giunti sul posto i militari hanno riconosciuto la giovane e,
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sebbene  nell’immediatezza  la  stessa  non  fornisse  alcuna
notizia  in  merito  a  cosa  le  fosse  successo,  hanno
immediatamente compreso quanto poco prima accaduto. Seguivano
già  da  tempo  l’andamento  di  quella  famiglia,  dove  erano
soventi liti ed incomprensioni tra fratello e sorella dalla
condotta di vita ritenuta “troppo occidentalizzata”.
E cosi’ una piccola incomprensione è degenerata in lite: urla,
le minacce ed infine gli schiaffi.
La donna, tranquillizzata e riportata alla calma, è stata
messa in contatto con un centro antiviolenza ed antistalking
per ricevere assistenza psicologica e legale. Se la caverà con
qualche  giorno  di  prognosi  per  le  escoriazioni  al  volto
riportate.
L’arrestato,  al  termine  delle  formalità  di  rito,  è  stato
tradotto presso la casa circondariale “Cavadonna” di Siracusa
a disposizione dell’Autorità Giudiziaria.

Priolo.  Controlli  antidroga
sui pullman per gli studenti
con unità cinofile
Controlli  antidroga  sui  pullman  in  servizio  tra  Priolo  e
Siracusa e adibiti al trasporto di alunni. Polizia e Guardia
di Finanza, con unità cinofile, hanno passato al setaccio i
mezzi nell’ambito di più ampie operazioni di contrasto al
consumo  ed  allo  spaccio  di  sostanze  stupefacenti  e  che
prevedono  anche  incontri  e  controlli  specifici  all’interno
delle scuole.
Sono stati 6 i pullman controllati. Confortante il risultato
visto che sono stati rinvenuti appena 0,2 grammi di marijuana.
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Palazzolo  Acreide.  La
curiosità:  un  dromedario  in
piazza  a  dicembre.  Insolita
forma di pubblicità
A passeggio con un dromedario al guinzaglio. E’ successo ieri
a Palazzolo Acreide, paese montano in provincia di Siracusa.
Grande curiosità dei presenti, in una delle piazze principali
del centro ibleo. Di certo inusuale trovarsi di fronte un
animale di quel tipo, lontano centinaia di chilometri dal suo
habitat.
Mistero subito svelato, si tratta di una insolita forma di
pubblicità per un circo presente nella zona. Marketing virale,
con il supporto dei social network dove brevi video e foto di
questo  curioso  avvenimento  hanno  colorato  bacheche  e
richiamato  decine  di  commenti.

Natale  2015,  Pachino  e
Marzamemi  diventano
anfiteatri  e  laboratori
musicali
Natale all’insegna della musica. L’amministrazione comunale,
guidata dal sindaco, Roberto Bruno, ha scelto la musica per
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veicolare il messaggio della Natività. «Musica – ha spiegato
l’assessore alla Cultura ed allo Spettacolo, Gisella Calì -,
intesa come condivisione, come un momento per stare insieme.
Non a caso sono state individuate due location come luoghi
adibiti ai momenti musicali, e non potevano non essere piazza
Vittorio  Emanuele  a  Pachino  e  piazza  Regina  Margherita  a
Marzamemi».  Due  installazioni  che  «vogliono  regalare  dei
momenti  musicali  –  ha  continuato  l’assessore  Calì  –  o
ascoltare  i  concerti  che  verranno  organizzati».  In  piazza
Vittorio  Emanuele,  di  fronte  alla  capanna  costruita  dagli
scout, è stata realizzata una “orchestra”, intesa come spazio
dove  i  musicisti  si  alterneranno  con  nenie  natalizie:
zampognari, un quartetto di sax, per culminare nel gemellaggio
tra le bande musicali di Pachino e Ispica che regaleranno il
concerto  di  inizio  anno.  Al  centro  di  piazza  Regina
Margherita,  nel  borgo  marinaro,  un  pianoforte  sarà  a
disposizione  di  coloro  che  vorranno  regalare  dei  momenti
musicali. La musica, dunque, sarà il filo conduttore anche
attraverso le mostre previste al palmento Di Rudinì: quella di
strumenti musicali etnici, curata dall’associazione “Vincenzo
Rizza”,  e  quella  del  maestro  liutaio  Giovanni  Donia  che
culminerà  con  un  concerto  del  maestro  Nello  Alessi.  Sono
previsti momento dedicati ai più piccoli, con animazioni nelle
varie piazze e gli spettacoli dell’opera dei pupi a cura dei
fratelli Napoli di Catania. Non mancheranno i mercatini di
Natale, in piazza Vittorio Emanuele, Lungomare Starrabba e via
Letizia, a cura dalle associazioni che hanno dato il loro
contributo alla città, donando degli alberi. «Già da ieri – ha
proseguito l’assessore Calì – la città e il borgo marinaro
sono illuminati con luminarie artistiche per accogliere il
primo weekend di Natale, che sarà dedicato al Festival dei due
mari previsto domenica a Marzamemi.



Noto.  Amministrative:  si
scaldano i toni, Territorio e
Sviluppo  contro  Rinnovamento
per Noto
Si  scaldano  i  toni  a  Noto,  in  vista  delle  elezioni
amministrative  della  prossima  primavera.  Scintille  tra
Territorio e Sviluppo, il movimento Rinnovamento per Noto e
quella che Enzo Medica definisce “una sparuta frangia del Pd”.
Medica è il coordinatore provinciale di Territorio e Sviluppo
che sostiene l’attuale sindaco, Corrado Bonfanti.
“Il  tentativo  di  attirare  l’attenzione  stigmatizzando
eventuali coalizioni con il nostro movimento appare grossolano
e ridicolo”, dice criptico Medica.
“Rinnovamento per Noto – insiste – ha la memoria corta. La
loro  quota  elettorale  ha  infatti  sempre  rappresentato  una
piccolissima parte del consenso netino e proprio a loro il
sostegno di una coalizione più ampia, di cui fa parte il
nostro movimento, ha sempre fatto comodo. Inoltre l’attuale
coalizione  amministrativa  che  comprende  entrambe  le  forze
politiche,  era  così  composta  già  fin  dal  loro  ingresso
nell’amministrazione della città”, puntualizza il coordinatore
di Territorio e Svilupp.
Fuori  luogo  sarebbe  quindi  alcune  ultime  esternazioni,
“moralistiche e schizzinose rispetto a non so quali criteri di
etica. L’etichetta di buone idee che camminano su pessime
gambe -dice ancora Medica – ci spinge a chiederci, infatti, a
quali  idee  si  riferiscano,  visto  che  fin’ora  le  abbiamo
condivise insieme allo stesso tavolo di governo cittadino,
nella volontà comune di un rilancio della città”.
Il  sospetto  di  Medica  è  che  Rinnovamento  per  Noto  voglia
“alzare  il  prezzo  politico  in  vista  delle  competizioni
elettorali,  consapevoli  di  una  forza  esigua  a  loro
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disposizione”. Un’accusa diretta che non mancherà di accendere
la  miccia  di  una  campagna  elettorale  che  si  annuncia
incandescente.

Priolo. Ias e la convenzione
in scadenza, giovedì mattina
se ne occupa la Commissione
Bilancio
Giovedì  16  alle  11  la  commissione  bilancio  dell’Ars  si
occuperà  della  situazione  di  Ias  e  della  convenzione  in
scadenza  per  la  gestione  dell’impianto  di  depurazione  che
serve, in particolare, la zona industriale. Su sollecitazione
dei deputati Enzo Vinciullo e Marika Cirone di Marco accolta
l’urgenza di trattazione visto che il 18 si terrà l’assemblea
dei soci di Ias. Convocati in Ars l’assessore alle attività
produttive, Mariella Lo Bello, il commissario dell’Irsap, il
presidente  della  società  Ias,  i  segretari  dei  sindacati
Zappulla, Munafò, Sanzaro e Galioto, i sindaci di Priolo e
Melilli  e  i  commissari  di  Confindustria.  “Il  parlament,
attraverso la Commissione Parlamentare – ha spiegato l’On.
Vinciullo  –  ritorna  ad  occuparsi  di  un  problema  la  cui
soluzione è di fondamentale importanza per le sorti della
provincia di Siracusa”.

https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-e-la-convenzione-in-scadenza-giovedi-mattina-se-ne-occupa-la-commissione-bilancio/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-e-la-convenzione-in-scadenza-giovedi-mattina-se-ne-occupa-la-commissione-bilancio/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-e-la-convenzione-in-scadenza-giovedi-mattina-se-ne-occupa-la-commissione-bilancio/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-e-la-convenzione-in-scadenza-giovedi-mattina-se-ne-occupa-la-commissione-bilancio/


Priolo.  Versalis,  sindacati
critici  sulla  vendita.  A
gennaio  uno  sciopero
nazionale dei lavoratori?
Si va verso lo sciopero nazionale dei lavoratori Versalis,
gruppo Eni. Il 20 gennaio manifestazione nazionale a Roma ma i
sindacati  stanno  lavorando  anche  ad  iniziative  locali.
Coinvolta  anche  Priolo,  sede  di  uno  dei  più  importanti
stabilimenti Versalis in Italia. Particolarmente critica la
posizione della Ugl sull’annunciata vendita da parte di Eni
della chimica italiana. “Non ci rassicurano le dichiarazioni
sulla previsione di un patto che preveda la stabilità per i
siti per i prossimi cinque anni e per il personale per i
prossimi tre anni”.
Ecco perchè il 17 dicembre, giorno nel quale si riunirà il
Consiglio di Amministrazione Eni, saranno possibili agitazioni
e azioni di coinvolgimento delle istituzioni locali in una
vertenza che si appresta a vivere i suoi giorni più caldi.

Noto.  "Diversamente
commercialisti",  serata  di
beneficenza
Una serata per raccogliere fondi da destinare in beneficenza.
L’Ordine dei Commercialisti chiama a raccolta gli associati.
Appuntamento sabato 19 dicembre alle 20,30 presso il Teatro
Vittorio  Emanuele  di  Noto.  Il  ricavato  della  serata  sarà
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devoluto a Mondo Nuovo Soc.Coop. Sociale Onlus per l’acquisto
di un pulmino per disabili e anziani.
Partner  dell’iniziativa  il  Comune  di  Noto  che  ha  messo  a
disposizione  il  Teatro,  Vodafone  Gruppo  Aura  e  Marcello
Giordani, tenore di fama mondiale che si è reso disponibile
per l’iniziativa.
La serata prevede, dopo i saluti di rito del sindaco di Noto
Corrado  Bonfanti,  l’illustrazione  dell’iniziativa  di
beneficenza e la consegna dei premi ai colleghi che hanno
maturato 25, 30, 35,40 e 50 anni di iscrizione all’Albo.
Al  termine,  nella  sala  Dante  del  Teatro,  è  previsto  un
brindisi augurale tra tutti i Commercialisti, gli ospiti e gli
artisti presenti.
“Abbiamo  deciso  di  sposare  ogni  anno  un  progetto  di
solidarietà  –  ha  dichiarato  Massimo  Conigliaro,  presidente
dell’Ordine  dei  commercialisti  di  Siracusa  –  per  dare  un
segnale di attenzione da parte della categoria anche alle
tematiche che esulano dall’ambito professionale.
Confido sulla partecipazione di tanti colleghi, unitamente ai
familiari, per passare una serata diversa, ascoltando la voce
di un grande artista che si esibisce in esclusiva per il
nostro Ordine ed aiutando chi ha bisogno”.


